
陳 情 第 ４ ０ ７ １ 号

令和７年５月26日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私には高校生の娘が二人います。物価の高騰に頭を悩ませながら生活していま

す。

鹿児島サバイブ実行委員会の○○さんから、今の鹿児島の財政状況や20年後30万

人人口が減る事などを聞かされて子供達の将来が大変不安になりました。北海道北

見市のニュース動画も拝見し，鹿児島もこうなるのではないかと思い陳情書を書く

事にしました。

これから鹿児島でも人口減少は加速して行きます。北見市でも，ずいぶん前から

人口減少の予測は出来ていたはずです。それでも図書館や市役所を新設した結果，

持続可能な財政運営が出来なくなりました。

子供達への教育投資への影響や，福祉などの公共サービスの削減，物価高に加え

公共サービスの値上げで市民は困惑しています。これから，どうやって高齢者を支

えて行くのでしよう。

鹿児島県は１兆4599億円も借金があり自主財源も低いのに，60年以上２億円の赤

字が続き500億円以上も建設と整備に使う事業に，「長い間，話し合われてきた事を

優先する」という理由が根拠で進むのであれば，北見市と同様な結果になるのでは

ないでしょうか。そうなると沢山の県民が苦しむ事にならないですか。

９億円の設計費用も可決された後に，建設費用がもっと膨れ上がっても「やはり

やめよう」とは行きませんよね。９億円という血税の無駄遣いになります。このよ

うな事を一部の人達だけで決めて行ってもよい事業なのでしょうか。もっと議員達

が責任感を持った県議会の運営をお願います。

体育館の建て替えには賛成ですが，場所や規模は見直すベきだと思います。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 多くの県民の声を反映させるために，賛否を問う県民投票を行って下さい。

⒉ 今の私達のためだけではなく，未来に生きる鹿児島の人達の事も考えた街づく

りを行って下さい。


